



9月 ももだより

あすなろ保育園
令和7年9月発行

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続いていますが、日が落ちるのも少しずつ早くなり、秋の訪れを感じるようになってきました。熱中症に気をつけながら、残り少ないプール遊びを思い切り楽しみ、過ごしやすい日はお外遊びやお散歩に積極的に出かけ、自然に触れながら季節を身近に感じていきたいと思います。

夏の疲れが出たり、朝夕と日中の寒暖差から体調を崩しやすい季節でもありますので、水分や休息を十分にとりながら感染症や体調管理に気をつけて過ごしていきたいと思います。

◇今月の保育目標◇



○友だちや保育者に片言や指さしなどで話しかけ、関わろうとする。

遊びや生活の中で友だち同士でのやりとりや、お子さんが発する言葉や声や仕草を受け止め言葉を添えながら関わりをすることの楽しさを伝えたり、歌や手遊び、絵本の読み聞かせなどを通して言葉の楽しさを伝えていきたいと思います。

○身近な秋の自然に興味を持ち、戸外遊びを楽しむ。

園庭やお散歩に出かけ、保育者と身近な秋の自然や現象を見つけ、見たり、触れたりすることを楽しみたいと思います。



○トイレに座ってんでいます○

午前の活動前のおむつ交換の時間にトイレに座っています。まずはトイレに座ることに慣れることから始めていき、タイミングが合うときは排泄が成功するお子さんもおられます。これから1日の中でトイレに座る回数を増やしていき、生活の中でトイレに行く習慣をつけていきたいと思っています。またズボンやおむつの着脱も自分で行うことに挑戦しています。ご家庭でもぜひ挑戦してみてください。



～お知らせとお願い～

- ・ズボン・オムツの着脱に挑戦しています。お子さんが自分で着脱がしやすいようサイズの確認や硬い生地 of ズボンは避けていただきますようお願い致します。
- ・駐車場や保育室出入り口の混雑にもつながりますので、お仕事が終わられましたらお迎えに来ていただきますよう、ご協力をお願い致します。

